

Musikschule

*Adligenswil –
Udligenswil*

DIE POSAUNE

Die kleine Kinderposaune (Alt-Lage) ist schon für die Kleinsten spielbar. Die Klangerzeugung durch die Lippen und die Tonhöhen-gestaltung mit dem Zug spricht insbesondere bewegungsfreudige Mädchen und Jungen an. Das Instrument ist durch seine Vielseitigkeit in allen Stilrichtungen einsetzbar und man kann damit durchaus auch leise und lyrisch spielen. Ab dem 2. Spieljahr kann man mit der Posaune bereits in Musikschulensembles mitspielen, was dann so richtig Spass macht und motiviert!



Posaune für alle!